



Coyoacán a 14 de diciembre de 2022  
Boletín: COY/DCS/111

## RATIFICA COYOACÁN APOYO AL DESARME VOLUNTARIO

- *Trabajando hombro a hombro, generaremos un entorno seguro y libre de violencia, en el que las y los coyoacanenses sean imparables: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde de Coyoacán*
- *Un arma en un hogar es un grave riesgo, pone en peligro a niñas, niños y a la familia; saquemos las armas de las casas y de las calles: Martí Batres, secretario de Gobierno de la Ciudad de México*
- *Los módulos de desarme voluntario e intercambio de juguete bélico por juguete didáctico estarán activos hasta el viernes 16 de diciembre. Asiste el general de la SEDENA Juan Torres Torres.*

La Alcaldía Coyoacán ratificó su compromiso con la prevención y disminución de la violencia, al sumarse y dar continuidad a su participación en el programa “Sí al Desarme, Sí a La Paz”, que encabeza el Gobierno de la Ciudad.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, acompañó al secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, al evento de entrega de armas e intercambio de juguete bélico por juguete didáctico que se llevó a cabo en el atrio de la parroquia de la Inmaculada Concepción, en la unidad Culhuacán CTM Sección VIII.

Gutiérrez Aguilar sostuvo que, gracias a este esfuerzo de autoridades de los tres órdenes de gobierno, focos rojos como las armas, son retiradas de los hogares y de las calles, también expresó que los hechos demuestran que la mejor estrategia para combatir la inseguridad es el trabajo coordinado.

“En la Alcaldía Coyoacán contribuimos a la disminución de la incidencia delictiva manteniendo los trabajos coordinados, con acciones como los recorridos de seguridad con la Guardia Nacional y los dispositivos de chatarrización con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pero también con los dispositivos contra chelerías ilegales y en materia de prevención, con la realización de actividades culturales, para que la niñez y la juventud, se mantengan lejos de la inseguridad”, aseveró.

El alcalde refrendó su compromiso de mantener estas acciones encaminadas a inhibir el delito. “Hemos marcado agenda con operativos como cierre de chelerías ilegales o chatarrización. De esta manera y trabajando hombro a hombro, generaremos un entorno seguro y libre de violencia, en el que las y los coyoacanenses sean imparables”, dijo.

En su oportunidad, Batres Guadarrama agradeció al alcalde de Coyoacán por su actitud institucional y constructiva en favor de los coyoacanenses. Indicó que los ciudadanos que posean un arma de fuego en casa podrán llevarla a los módulos y entregarla de manera anónima, y sin cuestionamientos, a cambio de dinero en efectivo.

“Un arma en un hogar es un grave riesgo, pone en peligro a niñas, niños y otras personas, porque se usan en las riñas, saquemos las armas de las casas y de las calles. Si hiciéramos el análisis de los índices delictivos de un mes, encontraríamos que la tercera parte se debe a riñas en los barrios o en las familias, sacar esas armas nos ayudan a prevenir homicidios”, dijo.

De acuerdo con la Dirección General de Gobierno de la Ciudad de México, en la Alcaldía Coyoacán se han recibido 99 armas de fuego de distintos calibres; los módulos de desarme voluntario e intercambio de juguete bélico por juguete didáctico estarán activos hasta el viernes 16 de diciembre en horario de 10:00 a 14:00 horas en el atrio de la parroquia de la Inmaculada Concepción.

Al término del acto protocolario, las y los niños presentes acudieron a intercambiar su juguete bélico por un juguete didáctico, mientras que representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) procedieron a la destrucción de cinco armas cortas que fueron entregadas hoy, y por las cuales recibieron 18 mil 835 pesos.

Durante el evento estuvieron presentes el General Brigadier, Juan Torres Torres, Jefe del Estado Mayor de la 1/a zona militar; Juan Manuel Ríos Navarrete, director de Programas Preventivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Graciano Cruz Soriano, director Jurídico del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México; Juana Solís González, representante del DIF Ciudad de México; Diego Villanueva, director ejecutivo de Participación Ciudadana y el padre José Salcedo Linares, párroco de la Inmaculada Concepción.

oooOOOooo